

Supervisan avances del Puente Internacional II



EN EAGLE PASS

INCAUTA CBP CARGAMENTOS DE NARCÓTICOS

Detienen a hombre de 78 años con cocaína y fentanilo; otro cargamento incluía metanfetaminas



EXZAEEL BECERRIL / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

EAGLE PASS, TX. - Oficiales de Aduanas y Protección Fronteriza (CBP) realizaron dos importantes incautaciones de droga en los Puentes Internacionales de Eagle Pass.

El 26 de octubre, un hombre de 78 años fue detenido en el Puente Internacional Dos cuando intentaba cruzar 24.6 libras

de cocaína y 4.72 libras de fentanilo ocultas en su Toyota Highlander 2015. El valor estimado del cargamento es de 438,000 dólares.

“Esta carga de narcóticos refleja la amenaza que nuestros oficiales enfrentan a diario”, señaló Pete Beattie, director del Puerto de Entrada de Eagle Pass.

LOCAL / PÁG. 2

El BRAVO 30 años

Liberaron a responsable de atropellar a peatón

Investigan robo de la UPPN

Siguen investigando homicidio de joven

NUEVA IMAGEN

Para darte más de tu sección favorita, imágenes más grandes y todo color, nuevo diseño de nuestra suplemento Hora Cero



Autoridades de Coahuila, EE.UU. y Texas coordinan esfuerzos en proyecto fronterizo

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - Autoridades de Coahuila, Estados Unidos y Texas se reunieron en la frontera para evaluar los avances en la modernización de la Aduana y la ampliación de carriles en el Puente Internacional Número II. La visita se llevó a cabo en el nuevo edificio de oficinas federales en Piedras Negras, donde se discutieron los detalles del proyecto de infraestructura binacional.

Funcionarios del Departamento de Estado



LOCAL / PÁG. 2



CONSEDES se desarrollan con gran éxito en Coahuila

Preside el Gobernador de Coahuila la reunión del Consejo de Seguridad y Desarrollo Regional de la Laguna y visita colonia Nueva Laguna Norte para compartir la tradicional Reliquia



El alcalde electo reafirma su compromiso de trabajar en conjunto por el municipio.

Agradeció la apertura de la administración saliente, facilitando una transición eficiente.

Rodríguez cerró su mensaje con una promesa a los ciudadanos: “Prometimos una nueva historia para Piedras Negras, y eso es lo que vamos a cumplir. Los cambios llegarán, y juntos construiremos el futuro que esta ciudad se merece.”



Funcionarios del Departamento de Estado y del Departamento de Transporte de Texas recorrieron las instalaciones de la Aduana y Protección Fronteriza (CBP) en Eagle Pass.

y del Departamento de Transporte de Texas recorrieron las instalaciones de la Aduana y Protección Fronteriza (CBP) en Eagle Pass, y posteriormente se trasladaron al lado mexicano para conocer el progreso de la modernización de la Aduana de Piedras Negras, que actualmente presenta

un avance del 94%.

Este proyecto incluye la ampliación de carriles en el Puente Internacional II para facilitar el flujo comercial y de personas.

Entre los asistentes estuvieron Claudio Mario Bres Garza, titular de la Comisión de Asuntos Bilaterales Coahuila-Texas; Rolando Salinas, alcalde de Eagle Pass; y autoridades internacionales de Eagle Pass. También participaron Beney J. Lee, Oficial

de Asuntos Fronterizos de EE.UU., y Christina Hardaway, Oficial del Servicio Exterior Diplomático.

El alcalde de Eagle Pass, Rolando Salinas, destacó la importancia de la solicitud de permiso presidencial que será presentada en noviembre para ampliar el Puente Camino Real de 6 a 12 carriles, lo que mejorará significativamente la capacidad comercial y la eficiencia en el cruce fronterizo, impulsando el crecimiento económico regional.

periodicolavoz.com.mx

@periodico_lavoz



A NIVEL NACIONAL

Reprueban coahuilenses en matemáticas y español

HILDA SEVILLA / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

SALTILLO, COAH. - El subsecretario de Educación de Coahuila, Jorge Salcido Portillo, reveló los resultados de la reciente evaluación nacional aplicada a estudiantes de educación básica en el Estado, los cuales arrojaron una baja en el desempeño académico, específicamente en matemáticas y español.

La situación, aunque preocupante, es considerada por las autoridades como un reto superable, según expresó Salcido Portillo, quien anunció que se están implementando acciones para reforzar el aprendizaje en estas áreas clave.

“Los resultados confirman que debemos intensificar esfuerzos en matemáticas y español. Nada es insalvable, y estamos expandiendo todos nuestros progra-



Salcido Portillo enfatizó que Coahuila cuenta con “una gran área de oportunidad” y destacó la calidad de los docentes.

mas para apoyar a los estudiantes y elevar su nivel académico”, declaró el funcionario.

Reconoció, además, que la pandemia de COVID-19 impactó considerablemente el desarrollo educativo, dado que el retorno presencial fue gradual, afectando la continuidad del aprendizaje.

Como respuesta a estos desafíos, el estado lanzó varios programas piloto enfocados en mejorar el rendimiento en matemáticas y español.

LOCAL / PÁG. 2

Inicia Jacobo Rdz entrega-recepción

El alcalde electo reafirma su compromiso de trabajar en conjunto por el municipio

REDACCIÓN / LA VOZ
www.periodicolavoz.com.mx

PIEDRAS NEGRAS, COAH. - El alcalde electo de Piedras Negras, Jacobo Rodríguez, inició formalmente el proceso de entrega-recepción en la presidencia municipal, reafirmando su compromiso con una transición

ordenada y transparente. Durante una rueda de prensa, Rodríguez hizo un llamado a la unidad, expresando: “Muera la grilla y viva la unidad”, destacando su intención de trabajar en conjunto por el bienestar del municipio.

Acompañado por una comisión de enlace capacitada, Rodríguez informó que el primer rubro revisado fue el de “pensiones”, y aseguró que seguirán evaluando cada dirección municipal en las próximas semanas.